



Asignan recursos para obras de mejoramiento en cinco pasajes del sector Los Montes de Río Claro

Inversión. Su ejecución permitirá cambiar las condiciones y calidad de vida de familias que habitan en dicha zona.

RÍO CLARO. El seremi de Vivienda y Urbanismo, Pablo Campos, dio a conocer que a través del programa de pavimentación participativa se asignarán recursos para ejecutar obras de mejoramiento de cinco pasajes localizados en el sector Los Montes de Río Claro.

Se trata de dos proyectos seleccionados con beneficios del llamado 33 del programa y que corresponden a la Unidad Vecinal 1 del sector Los Montes y postulados por el municipio de Río Claro.

En el caso del proyecto tramo A se aprobó en 244 millones 903 mil pesos con un aporte municipal de 31 millones 776 mil pesos.

La intervención consistirá en la pavimentación de 4 pasajes (2,3,4 y 5) que actualmente son de tierra con pavimentación de hormigón. En total se pavi-



El programa de Pavimentación Participativa que impulsa el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, permite mejorar la calidad de vida de las familias de la región.

mentarán 580 metros lineales lo que equivale a 2.026 metros cuadrados. También considera intervención de sistema de evacuación de aguas lluvias.

Por su parte, en el proyecto

tramo B se asignaron 104 millones 280 mil pesos con un aporte municipal de 5 millones 607 mil pesos para la pavimentación de un pasaje. También el comité quedó exento de pago de

recursos. En este sector existen 11 viviendas, con una superficie a intervenir de 215 metros lineales. Campos destacó además que en ambos proyectos se considera la intervención

del sistema de evacuación de aguas lluvias. “Estamos muy contentos con estos dos proyectos para la comuna de Río Claro que suman en total la pavimentación de cinco pasajes que actualmente son de tierra en el sector Los Montes y que significan intervención de 795 metros lineales y una inversión sectorial de 349 millones de pesos y el aporte municipal de 37 millones. Así estamos mejorando la calidad de vida de las familias maulinas, especialmente en el mundo rural”, dijo.

LLAMADO 33

El llamado 33 que se cerró en enero para ejecutar obras los años 2024-2025 seleccionó 13 proyectos pertenecientes a once comunas con una cobertura de pavimentación y repavimentación que alcanza los 4,4 kilómetros, con una in-

versión sectorial del orden de los dos mil 903 millones de pesos. En total serán intervenidas 17 calles y 17 pasajes de: Cauquenes, Colbún, Constitución, Curepto, Curicó, Maule, Pelarco, Río Claro, Sagrada Familia, San Javier y San Rafael.

LLAMADO 34 ABIERTO

Desde el Minvu también informaron que se encuentra abierto el proceso de postulación para proyectos de Pavimentación Participativa en el marco del llamado 34. Los municipios encargados de presentar iniciativas ya fueron notificados del valor unitario del metro cuadrado de pavimento y para acceder a la instancia final del concurso deben contar con la aprobación técnica del proyecto en Serviu a fines del mes de septiembre, para postular en octubre.